



Communiqué de presse

91/22

Montreuil, le 28 octobre 2022.

Après la mobilisation du 27 octobre, la lutte continue

Le 27 octobre 2022, la Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale était mobilisée aux côtés des professionnel.le.s de notre champ qui ont répondu à l'appel interprofessionnel pour l'augmentation des salaires, des pensions et la défense du droit de grève.

La colère des travailleurs, des retraités, des précaires, des jeunes demeure car tous et toutes continuent de subir l'austérité, la misère et la précarité

Les salaires, les conditions de vie et de travail doivent passer en priorité, avant les profits voire les superprofits des entreprises. Les raffineries Total sont toujours en grève reconductible après un mois de lutte. Dans l'énergie, dans les ports et docks, dans l'aéronautique et l'automobile, les débrayages sont nombreux. Dans la santé et l'action sociale, les luttes sont permanentes dans les nombreux établissements et services qui subissent des crises répétées, des conditions de travail délétères et une inquiétante dégradation des conditions d'accueil du public.

La Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale et ses syndicats seront à nouveau mobilisés avec les salarié.e.s de notre champ le 10 novembre pour gagner la hausse des salaires, et pour défendre et revaloriser les retraites.